

El primer festejo del año en este municipio es en el mes de febrero con las Fiestas en honor de la Virgen de la Candelaria. En este mes, y en el de marzo se desarrollan los Carnavales, además de realizarse la Celebración en honor a la Virgen de Fátima. Las fiestas en honor de San Casimiro, la Celebración de San José y la Celebración de la Virgen de Betania, también tienen su espacio durante marzo. Cuando este mes está concluyendo, dándole la bienvenida al mes de abril, se suceden las diversas procesiones de la Semana Santa. Durante el mes de mayo, además de la tradicional Cruz de Mayo, se desarrolla la Celebración en honor a Nuestra Señora María Auxiliadora. En el mes de octubre, con motivo del Aniversario de San Casimiro, se llevan a cabo diferentes actos religiosos y festejos. Durante este mes, además, tiene su lugar el Festival Nacional La Quirpa de Oro, siendo éste un evento musical muy concurrido. El año festivo culmina en este municipio con los festejos tradicionales por la Navidad.

TRADICIONES DEL MUNICIPIO SANTIAGO MARIÑO

Muchas son las celebraciones que se realizan durante todo el año en este municipio. La primera de ellas es en enero con el Día de Reyes, en donde se realizan diversos actos religiosos. El Festival Samán Güere de Oro y el Homenaje a la Virgen de la Candelaria tienen su espacio en el mes de febrero. Para marzo y abril, las celebraciones protagonistas son las que se realizan en torno a la Semana Santa y el Vía Crucis viviente. El mes siguiente, además de la Cruz de Mayo, otro acto religioso de gran trascendencia dentro de la comunidad del municipio, es la Peregrinación a la Santa Cruz de Polvorín. Durante los meses de mayo y junio, los Diablos Danzantes salen a alegrar las calles del municipio. La tradicional Celebración de San Juan Bautista comparte el mes de junio con la Celebración en honor a San Pedro. Durante el mes de noviembre, además de festejarse el Aniversario de Turmero con variados actos cívicos, se llevan a cabo también, diferentes actos religiosos en la Celebración en honor de las Ánimas. El último mes del año trae consigo cuatro celebraciones tradicionales de este municipio: los Pastores de Chuao y sus cantos, la Celebración en honor a la Inmaculada Concepción, la Parranda del Niño Jesús y, por último, las Fiestas navideñas.



Festival de Saman Güere de Oro.



TRADICIONES DEL MUNICIPIO SANTOS MICHELENA

Durante los meses de marzo y abril, se desarrollan en este municipio las diferentes celebraciones relacionadas a la Semana Santa y a la Quema de Judas. En el mes de mayo, con motivo de la nacionalmente conocida, Cruz de Mayo, se desarrollan varios actos religiosos. La Celebración de San Juan Bautista en el mes de junio, también cuenta con distintos actos religiosos para celebrar. En el mes de julio se llevan a cabo las Fiestas en honor a la Virgen del Carmen, mientras que las Fiestas en honor a la Inmaculada Concepción son en diciembre. Sin importar los meses del año, en Santos Michelena, el baile de La Burriquita es una constante que se practica y festeja de enero a enero.